

# Zeitungsausschnitt

WZ Westdeutsche Zeitung

vom 08.09.2014

0 Gesamtausgabe

X Lokales Südhöhen



Der kleine Faris bekam vom Feuerwehrfest gar nicht genug.

Foto: Andreas Fischer

## Der Nachwuchs beweist sich beim Feuerwehrfest

**CRONENBERG** Zum traditionellen Fest gab es Übungen und Musik.

Von Hartmut Schmahl

Der Löschzug der Cronenberger Feuerwehr braucht sich offenbar keine Sorgen um geeigneten Nachwuchs zu machen: Beim traditionellen Feuerwehrfest zeigten die 16 Jungen und Mädchen bei einer Showübung, wie konzentriert bei einem Brand gehandelt werden muss. Sie

hatten ein Gartenhaus aus Holzresten aufgebaut, das angezündet und dann mit drei C-Rohren und einem B-Rohr gelöscht wurde.

Der Jungendwart Brandmeister Jens Wittwer erklärte: „Vor so viel Publikum zeigte unser Nachwuchs einen sehr zufriedenstellenden Ausbildungsstand.“ Und tatsächlich: Halb Cronenberg

schien an diesem Nachmittag auf den Beinen zu sein. Die vielen Kinder standen Schlange, um eine Runde im Führerhaus eines Löschfahrzeuges mitzufahren.

Am Abend ging es dann mit Livemusik der „Alten Schweden“ so richtig zur Sache. Bei der Menge an Besuchern war allerdings an Tänzern kaum noch zu denken.